

Pressemitteilung

Neu gestalteter Spielplatz im Neunkirchner Stadtpark

[LR Teschl-Hofmeister: Spielplätze bereichern als Orte des Miteinanders maßgeblich die Infrastruktur innerhalb der Gemeinden Niederösterreichs.](#)

Neunkirchen (18.10.2023) Nach erfolgreicher Neugestaltung des Spielplatzes im Neunkirchner Stadtpark hat Familien-Landesrätin Christiane Teschl-Hofmeister vergangene Woche die Spielplatztafel zur Initiative „Schulhöfe & Spielplätze in Bewegung“ an Bürgermeister Herbert Osterbauer übergeben. „Spielplätze sind Orte des Bewegens, des Lernens und des Miteinanders. Ich darf der Gemeinde Neunkirchen daher zu ihrem neu gestalteten Bewegungs- und Begegnungsraum gratulieren. Hier im Stadtpark ist, im Rahmen des Beratungsprogramms der NÖ Familienland GmbH, ein Treffpunkt für alle Generationen entstanden“, betont Teschl-Hofmeister.

Mitbeteiligung von Groß und Klein

Ein wesentlicher Bestandteil im Beratungsprogramm der NÖ Familienland GmbH ist die Kindermitbeteiligung. Einer der größten Wünsche, den die Kinder dabei äußerten, war jener nach einer Spielmöglichkeit mit dem Element Wasser. Umgesetzt wurde er in Form einer inklusiv gestalteten Wasserstelle und einer kleinen Kiesbaustelle. Ein intensives Bewegungsangebot bieten der vielfältige Schaukelgarten sowie zwei Bodentrampoline. Der bestehende Spielhügel wurde erweitert und mit einer neuen Hangrutsche sowie unterschiedlichen Balancier- und Klettermöglichkeiten ausgestattet. Mit der Pergola, von der aus man einen guten Überblick über den gesamten Spielplatz hat, wurde ein gemütlicher Treffpunkt geschaffen. Ergänzend zum alten Baumbestand, der beim Spielen den nötigen Schatten bietet, wurden Sträucher gepflanzt. „Durch die Bedarfs- und Bedürfniserhebung sowie die Kindermitbeteiligung ist hier in Neunkirchen ein naturnaher Freiraum mit Mehrwert entstanden der auch einen wesentlichen Beitrag zur familienfreundlichen Infrastruktur der Gemeinde leistet“, so Landesrätin Teschl-Hofmeister abschließend.

Beratungsprogramm „Spielplätze und Schulhöfe in Bewegung“

Schulen und Gemeinden in Niederösterreich werden im Rahmen dieser Initiative vom Projektteam Spielplatzbüro der NÖ Familienland GmbH bei der Verwirklichung von Spielplätzen und Schulfreiräumen unterstützt und auch nach der Fertigstellung beratend begleitet. Informationen

und das Angebot zum Beratungsprogramm der NÖ Familienland GmbH gibt es unter www.noefamilienland.at. (Schluss)

Rückfragen an: Sophie Moser, 02742 9005 13474, sophie.moser@noel.gv.at

Allgemeines zur NÖ Familienland GmbH

Die NÖ Familienland GmbH wurde 2014 als Kompetenzzentrum für Familienarbeit in Niederösterreich eröffnet und setzt Projekte für und mit Familien um. Unseren Aktivitäten liegt ein Familienbegriff zu Grunde, der Familien in ihrer Pluralität und als ein Netz aus Menschen aller Generationen, die zur Familie gezählt werden, begreift – verbunden durch die Bereitschaft, langfristig füreinander Verantwortung zu übernehmen. Die Grundlage für das was wir tun erarbeiten wir aus der Praxiserfahrung, die wir aus unseren Projekten gewinnen, aus unserem Engagement in der Vernetzungsarbeit im Bundesland und auf Bundesebene und nicht zuletzt im direkten Dialog mit den Familien. Dazu setzen wir auf wissenschaftliche Begleitung und Zukunftsforschung, lassen Daten und Erkenntnisse in unserer „Denkwerkstatt Familie“ zusammenfließen, um daraus neue und zukunftstaugliche Projekte und Angebote für Familien zu entwickeln. Ziel unserer Arbeit ist die konkrete, auf die Bedürfnislagen der Familien abgestimmte, Unterstützung. Der Weg dahin erfolgt mittels Angeboten, die sich direkt an die Familien wenden, aber auch indirekt, über Projekte in Zusammenarbeit mit Gemeinden, Schulen und anderen familienrelevanten Einrichtungen und Institutionen. Aktuell liegen unsere Schwerpunkte in den Bereichen Vereinbarkeit von Familie und Beruf, öffentlicher Raum und Freizeit für Familien und Generationen sowie in der Kommunikation und Partizipation. Als aktive Partnerin niederösterreichischer Gemeinden und Pflichtschulen, bieten wir hochwertige pädagogische Arbeit im Rahmen der ganztägigen Schule sowie der Ferienbetreuung an und entwickeln diese Angebote weiter. Im Rahmen von Mitbeteiligungskonzepten begleiten wir Spielplatz- und Schulfreiraumprojekte. Wir gestalten Veranstaltungen, Publikationen und digitale Medien für unsere Zielgruppen sowie den NÖ Familienpass. Dieser bietet vielfältige Vorteile bei hunderten Partnerbetrieben für alle Mitglieder und Bezugspersonen einer Familie, Vorteile für gemeinsame Unternehmungen sowie im Handel und im Dienstleistungsbereich in Niederösterreich und darüber hinaus.